

Polisi RW Polsek Ciracap Sosialisasikan Pencegahan TPPO dan Galang Partisipasi Aktif Warga dalam Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Jul 25, 2023 - 16:37



Polisi RW Polsek Ciracap Sosialisasikan Pencegahan TPPO dan Galang Partisipasi Aktif Warga dalam Kamtibmas

SUKABUMI, 25 Juli 2023 - Pada hari Selasa, BRIPKA Gilang Sungkawa, SH, anggota Polisi RW Polsek Ciracap, melaksanakan kegiatan yang bertujuan untuk memperkuat kemitraan dengan masyarakat. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Kp. Simpenan Rt. 004/001 Desa Purwasedar, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 13.40 WIB dan berakhir pada waktu yang telah ditentukan.

Dalam kegiatan ini, BRIPKA Gilang Sungkawa menyampaikan pesan penting kepada masyarakat terkait pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang

(TPPO). Dalam penjelasannya, BRIPKA Gilang Sungkawa menyoroti pentingnya kewaspadaan dalam menghadapi seseorang yang mengaku sebagai sponsor atau agen yang menawarkan bantuan untuk menyalurkan tenaga kerja ke luar negeri dengan cara instan.

"Dalam hal ini, masyarakat perlu memahami aturan perekrutan calon tenaga kerja dan mengenali legalitas sponsor, agen, atau perusahaan yang menawarkan bantuan tersebut. Jangan tergiur secara langsung, tetapi pastikan segala hal terkait dengan rekrutmen tenaga kerja tersebut berjalan dengan benar dan tidak melibatkan tindak pidana perdagangan orang," ungkap BRIPKA Gilang Sungkawa.

Selain itu, dalam upaya memelihara Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas), BRIPKA Gilang Sungkawa juga mengajak seluruh warga untuk berpartisipasi aktif dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.

"Partisipasi aktif dari masyarakat sangatlah penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua. Melalui kegiatan Satkamling, kita dapat lebih meningkatkan kewaspadaan dan kesiapsiagaan dalam menghadapi potensi gangguan keamanan," tambahnya.

Kegiatan sosialisasi dan edukasi ini diharapkan dapat membekali masyarakat dengan pengetahuan yang lebih baik dalam menghadapi potensi tindak pidana perdagangan orang serta membangun kesadaran bersama dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam kesempatan tersebut, warga Purwasedar menunjukkan antusiasme yang tinggi dalam menyimak informasi yang disampaikan oleh BRIPKA Gilang Sungkawa. Mereka menyatakan komitmen untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan menjaga keutuhan masyarakat.

Kepala Desa Purwasedar juga memberikan apresiasi atas upaya Polisi RW Polsek Ciracap dalam memberikan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat. "Kegiatan semacam ini sangatlah berarti dan kami siap mendukung serta bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa ini," ujar Kepala Desa.

Semoga kegiatan ini menjadi langkah awal yang positif dalam menciptakan desa yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh masyarakat Purwasedar dan sekitarnya.